



Die Fraktionen der CDU Bruchköbel und SPD Bruchköbel

Bruchköbel, 11.09.2019

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktionen von CDU und SPD der Bruchköbeler Stadtverordnetenversammlung bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu setzen.

Busshuttle für Bruchköbel

Der Magistrat der Stadt Bruchköbel wird beauftragt, einen innerörtlichen Busshuttle (Kernstadt – Stadtteile) bei besonderen Anlässen wie Festveranstaltungen einzurichten. Weiterhin und besonders während der Phase des Innenstadtumbaus am Markttag eine bessere Verkehrsanbindung zu erhalten. Die dadurch entstehenden Aufwendungen sind bereits in den HH 2020 einzuarbeiten.

Begründung:

Gerade an Markttagen kann durch einen Busshuttle, insbesondere während des Innenstadtumbaus und dem damit verbundenen eingeschränkten Parkplatzangebot, eine Alternative zum Individualverkehr angeboten werden. Des Weiteren wird aus den Stadtteilen beklagt, dass man sich zunehmend von der Kernstadt entkoppelt fühlt. Dem Eindruck sollte durch sinnvolle Maßnahmen entschieden entgegengewirkt werden. Zudem leben über 2500 Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Altersgruppe über 75 Jahren in den Stadtteilen, insbesondere diesen Mitbürgern könnte die Stadt durch einen Busshuttle ein sinnvolles und wichtiges Angebot machen.

Bruchköbel ist durch seine vielen gut besuchten und wirklich schönen Feste weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Unsere Stadt lebt von den gelungenen Veranstaltungen in der Kernstadt und in den Stadtteilen. Gerade für solche Festveranstaltungen ist es sinnvoll, einen Shuttledienst zu dem jeweiligen Veranstaltungsort anzubieten. Es wird dem Individualverkehr entgegengewirkt indem die Parkplatzsituation rund um die Veranstaltungen entspannt.

Fraktionsvorsitzende

Thomas Sliwka (CDU)

Peter Ließmann (SPD)